



La escuela de conducción Ordino - Arcalís empieza el curso

La llegada de la nieve y las bajas temperaturas han sido factores decisivos para demostrar que Logic Drive, la escuela de conducción de Ordino - Arcalís, está operativa al 100%.

Con un escenario en perfectas condiciones, los profesionales de la escuela, con Marcel Besolí Perez al frente, recibieron a los clientes y vehículos de Motor Munich para efectuar los primeros cursos de conducción sobre hielo en trazado andorrano.

En el mencionado trazado, de unos 700 metros, se dibujaron las dificultades que los alumnos, siempre asesorados por monitores, tuvieron que superar. Entre estos obstáculos cabe mencionar, la zona de esláalom, la rápida con frenada final, la de inicio la derrapaje entre otras. Además cada uno de los 10 vehículos de Motor Munich también completaron una ruta por el exterior de la escuela en la encontraron los diversos imprevistos que se pueden producir en una carretera helada

En opinión de Marcel Besolí: ***Los cursos que se proponen, están pensados para diferentes niveles de conducción. Los clientes podrán escoger el que prefieran aunque siempre les intentaremos aconsejar el que sea más adecuado a su experiencia y habilidad. En este caso concreto los clientes de Motor Munich han tenido a su disposición a diversos modelos de BMW y Mini debidamente equipados para la ocasión.***

Besolí también nos mostró su optimismo por haber podido empezar en la fecha prevista este ambicioso proyecto: ***Han sido muchas horas de trabajo y de incertidumbre, la climatología no acompañaba. Los días iban pasando y las dudas aumentaban, al final todo ha salido como habíamos previsto y los clientes de este evento inicial han dejado Arcalís muy satisfechos de la actividad que han desarrollado.***

No hay duda que la climatología siempre tendrá la última palabra. No obstante, ha quedado demostrado que la profesionalidad de los componentes de la escuela de conducción Ordino - Arcalís está plenamente contrastada..

Servicio de prensa.

